



## Morena y aliados desisten en su exigencia de destituir a Santiago Creel

Morena y sus aliados desistieron en su exigencia de destituir a Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados.

Con el abrazo de "Acatempan legislativo", el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier y el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, dieron por concluido el diferendo provocado por la prohibición de ingreso de la escolta militar armada al Salón de Plenos.

Mier afirmó que van a privilegiar la política como un instrumento para dirimir posibles desencuentros que se presentan en la tarea legislativa.

Por su parte, Creel expuso que buscarán un protocolo de actuación que permita conciliar el orden parlamentario y el orden castrense que respete ambos preceptos.

<https://drive.google.com/file/d/1uak6Xo1oKO0jaogoSuiAYO7pGxbEr7oa/view>